
Antrag Nr. 17-O-07-0055
SPD-Fraktion

Betreff:

Dyckerhoff-Sportanlage (SPD)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat begrüßt die Empfehlung des Bürgerbeteiligungsverfahrens zur Sanierung der 
Dyckerhoff-Sporthalle, und bittet den Magistrat, die bereits begonnene Sanierung zügig weiter zu 
führen. Insbesondere die Dacherneuerung sollte schnellstens vorgenommen werden, weil die Halle 
während dieser Zeit weder von der Riehlschule noch von den Vereinen genutzt werden kann. 
Der Ortsbeirat bittet darüber hinaus bis zur Wiederbenutzung der Dyckerhoff-Sporthalle die kleine 
Schulsporthalle der alten Freiherr-vom-Stein-Schule in der Straße der Republik als 
Ausweichsportstätte zu erhalten, und das Gelände erst später einer anderweitigen Nutzung 
zuzuführen.

Wiesbaden, 18.09.2017


